

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 22. Januar 2020

Klausur Gemeinderat und Verwaltung – Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Infolge Klausur mit dem Gemeinderat, bleibt die Gemeindeverwaltung am Montag, 27. Januar 2020 den ganzen Tag geschlossen. Wir sind am Mittwoch, 29. Januar 2020, von 9.00 – 12.00 Uhr gerne für Sie da. Wir danken für das Verständnis.

Holzerei Schupfarterstrasse / Sperrung

Die Schupfarterstrasse (Ausgangs Eiken bis Schupfarterhöhe) wird vom Montag, 27. Januar bis Freitag, 7. Februar 2020 gesperrt. Über das Wochenende vom 1. bis 2. Februar 2020 wird die Sperrung kurzzeitig geöffnet. Die Signalisation sowie Sperrung erfolgt vom Kanton. Die Informationstafeln bezüglich Sperrung wurden bereits aufgestellt. In dieser Zeit werden auch die Alte Eikerstrasse-Bergstrasse sowie Schönenbühlstrasse-Grimselstrasse gesperrt.

Sirenentest 2020

Am Mittwochnachmittag, 5. Februar 2020, findet von 13.30 bis 14.00 Uhr in der ganzen Schweiz – also auch in unserer Gemeinde – die jährliche Kontrolle der Alarmsirenen statt. Dabei sind keine Verhaltens- und Schutzmassnahmen zu ergreifen. Bei der Sirenenkontrolle wird die Funktionstüchtigkeit der stationären und mobilen Sirenen getestet, mit denen die Einwohner bei Katastrophen- und Notlagen oder im Falle eines bewaffneten Konfliktes alarmiert werden. Ausgelöst wird das Zeichen "Allgemeiner Alarm": Ein regelmässig auf- und absteigender Heulton von einer Minute Dauer. Wenn das Zeichen "Allgemeiner Alarm" jedoch ausserhalb des angekündigten Sirenentests ertönt, bedeutet dies, dass eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. In diesem Fall ist die Bevölkerung aufgefordert, Radio zu hören, die Anweisungen der Behörden zu befolgen und die Nachbarn zu informieren. Hinweise und Verhaltensregeln finden Sie auf Seite 680 und 681 im Teletext sowie im Internet unter www.sirenentest.ch Der Sirenentest dient neben der technischen Funktionskontrolle der Sireneninfrastruktur auch der Information und Sensibilisierung der Bevölkerung bezüglich Verhalten bei einem Sirenenalarm.

Einwohnerzahlen

Am 31. Dezember 2019 waren in Schupfart gesamthaft 798 Personen wohnhaft (im Vorjahr 807). Davon sind 690 Schweizer (356 männlich und 334 weiblich) und 108 ausländische Staatsangehörige (64 männlich und 44 weiblich). Folgende Nationen waren darunter vertreten: Deutschland, Frankreich, Italien, Österreich, Polen, Rumänien, Türkei, Slowakei, Grossbritannien, Niederlande, Serbien, Montenegro, Litauen, Ukraine, Belarus, Gambia, Somalia, Tunesien, Eritrea, Afghanistan, Irak, China und Syrien. Im Stimmregister der Gemeinde Schupfart konnten 572 (im Vorjahr 575) Stimmberechtigte verzeichnet werden.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 21. Januar 2020/FO